

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
30/06/2012	LA NACION	6	2	EMPRESARIOS, CONTRA EL ESTATISMO	21,4x10,7	<input checked="" type="checkbox"/> No Definido

ENCUESTA • PIDEN REGLAS TRANSPARENTES

Empresarios, contra el estatismo

Un 89% considera que el sector público interviene en forma “excesiva” sobre el sector privado

El 50% de los empresarios señaló como “poco satisfactoria” la interacción entre el sector público y el privado, mientras que un 45 por ciento la consideró “insatisfactoria”, según una encuesta realizada en el reciente encuentro anual “Los Empresarios, el Estado y un mundo en pleno cambio”, organizado por la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE).

El 89 por ciento de los encuestados consideró que el Estado interviene de manera excesiva en el ámbito privado y sólo un 6 por ciento opinó que dicha intervención es razonable. En este punto, los empresarios hicieron hincapié en que la intervención debe ser con reglas

claras y transparentes para operar en un marco de previsibilidad.

Los dirigentes fueron indagados también acerca de cómo estará la situación económica del país en los próximos meses. Una amplia mayoría de los dirigentes (80 por ciento) manifestó que será peor, mientras que sólo un 10 por ciento respondió que permanecerá igual.

La misma preocupación cabe para el crecimiento del PBI: un 84 por ciento de los empresarios consideró que el crecimiento será de nulo a un máximo del 3 por ciento, mientras que el 10 por ciento cree que será negativo.

Sólo un 6 por ciento de los empresarios estimó que puede alcanzar

un rango entre 4 y 6 por ciento.

En cuanto a cómo impacta en la economía la situación internacional en relación con los factores locales, un 30 por ciento de los empresarios analizó que el impacto de la situación externa es mayor que los factores internos, un grupo similar (30 por ciento) opinó que el impacto de ambos tipos de factores es el mismo. Mientras que un 27 por ciento piensa que el impacto externo es menor a los factores locales.

A la hora de *rankear* cuáles eran las cuestiones económicas que más preocupan a los argentinos, en primer lugar ubicaron el “nivel de inflación”; en segundo lugar, “la

desaceleración de la economía”; en tanto “la presión impositiva” se ubicó en el tercero y, en el cuarto, “los aumentos salariales”. Finalmente, en quinto y último lugar se habló del “valor del dólar”.

En este sentido, un 59 por ciento de los empresarios consultados consideró que la inflación aumentará en relación con 2011, mientras que un 37 por ciento de los dirigentes opinó que se mantendrá en niveles similares. Apenas un 4 por ciento cree que la inflación disminuirá.

Finalmente, el 77% de los dirigentes estimó que el empleo caerá en la segunda mitad del año, mientras que el 18 por ciento cree que se mantendrá el nivel actual.